

FORMATION DEFIBRILLATEURS

La commune ayant décidé en 2021 de se doter de deux défibrillateurs, nous nous étions alors engagés à faire dispenser une formation à l'utilisation de ceux-ci. Malheureusement, nous n'avons pu y donner de suite favorable jusqu'à présent vu l'interdiction qui nous était faite de nous rassembler.

La situation sanitaire ayant évolué positivement, nous avons pu initier une première session de formation avec l'aide de la croix-rouge. Ce mini-stage, organisé par Cathy Genty (conseillère municipale) a pu se tenir le samedi 22 avril à la salle polyvalente de Lacoste.

Suite à l'appel à volontaires lancé au sein de la population, 10 candidats de la commune de tous âges, de sont retrouvés face à leur instructeur.

Après avoir expliqué le bien-fondé d'être réactif face à une personne en détresse cardiaque, Eric Charles (le formateur) a pris le temps d'expliquer aux élèves attentifs les principales situations de détresse. Ces derniers ont pu mettre en pratique les enseignements reçus et sont repartis de leur formation avec le sentiment de pouvoir être utile et opérationnel avec un défibrillateur, et ainsi potentiellement sauver une vie.

Devant l'enthousiasme reçu, et le nombre de volontaires en quête de formation, nous organiserons une nouvelle session de formation avant l'été.



La théorie....



La pratique !!!



Plus vrai que nature...